



「目輪煌」 三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒

『あいさつ』と『歌声』の響く学校

イノベーション 確かな未来へ

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability!」

～校長から～ 後期始業式のことば

いよいよ、後期が始まりました。今朝、眠い目をこすりながら空を見上げると、まだ空は暗くオリオン座が輝いていました。5時半頃になると日の出となり、太陽がものすごいパワーを放って朝焼けとなり、一面をオレンジ色に染めていきます。そのエネルギーを一身に受け、力をいただきました。また、里山も徐々に色づき始め、農家の人たちの稲刈りも始まり、収穫の秋を迎えました。

皆さんは秋休みをどう過ごしたでしょうか。そしてどんな後期を過ごす予定でしょうか。私は、18日に谷川岳に登山する予定でしたが、天候が今一つでしたので取りやめました。そこへ、友人から日光への紅葉狩りの誘いがあり、早速コンビニでおにぎりを二つ、おかずを少々買って車で出かけました。大自然の前に、湖畔でのお弁当はとてもおいしかったです。休憩後、戦場ヶ原、赤沼、小田代が原、そして干手が浜を歩き出すと、何十メートルもある大木が、ところどころ倒れているのに気が付きました。そうです。それは先日の台風24号の強風で倒されたものでした。倒された巨木をよく見ると、共通した点がありました。倒された木の根っこはどれも、巨木に似合わず根の張りが浅いのです。なるほど、根っこを深くしっかり張れるかどうか、強風に耐えられるかどうかの境目であったのでした。無残にも倒された木々は、みな根が信じられないほど浅かったのです。

樹木の成長の時期を、私たちの人生になぞらえてみますと、それはちょうど中学生のこの時期に当たるでしょうか。この時期は、将来に備えて基礎・基本となるしっかりと根を張る時期なのかもしれません。私たちもこれから押し寄せる人生の荒波に耐えられるよう、今はしっかりと広く、しかも深く、人生の根を張っていききたいものです。

さて、28日に私は「軽井沢ハーフマラソン」に出場しました。数年前、この大会には、私の大ファンであるシドニーオリンピックで金メダルを獲得した「高橋尚子」さんが一緒に走りました。私の大好きな、その高橋さんの座右の銘は「何も咲かない冬の日、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。」です。

これから季節は、日増しに寒くなっていきます。つい、寒さに負けて、身体もすぼめてしまいます。皆さんが冷たい北風にも負けず、着実に太くて深い根を張ることができるよう、心から期待しています。三尻中生! 頑張れ! 頑張れ! 頑張れ!

11月の予定

日	曜	行事等
1	木	短縮4時間、給食・清掃・部活動なし 教育の日
2	金	SUNフェスタ PTA本部会議 19:00 (図書室)
3	土	文化の日 八幡神社「七つのお祝い」9:00
4	日	埼玉県駅伝
5	月	一斉訪問 4時間、給食、帰りの会、完全下校 14:00
6	火	B週時間割開始 全校朝会(任命式) 生徒会専門委員会 16:15 (部活動あり) ☆卓球男子団体県大会
7	水	くまなび 15:00 ☆卓球男子個人県大会
8	木	中学校音楽会(午後・さくらめいと) 2年事業所訪問 14:30 ☆バドミントン個人県大会
9	金	第2回進路説明会 第2回学校評議委員会 14:00 ☆剣道女子個人県大会
10	土	三尻地区文化祭 9:00～15:00
11	日	三尻地区文化祭 9:00～15:00 ☆バレー男子県大会
12	月	登校指導 部活終了 16:30・完全下校 16:45
13	火	生徒朝会・全校教育相談①、特支中学校交流会(玉井中) 1年ロードレース(3・4校時)
14	水	県民の日・日直なし
15	木	全校教育相談②
16	金	全校教育相談③・PTA理事会 19:00 (特活室) PTA母親委員会 18:00 (図書室)
17	土	
18	日	
19	月	全校教育相談④
20	火	学年朝会・全校教育相談⑤
21	水	全校教育相談⑥
22	木	全校教育相談⑦
23	金	勤労感謝の日
24	土	市P連バレーボール大会
25	日	
26	月	第2回中3テスト
27	火	3年後期中間テスト①
28	水	3年後期中間テスト② くまなび 15:00 下校指導 学年会・部活動中止期間～3日朝迄
29	木	学習指導研究協議会1-3のみ弁当持参5校時授業公開 他のカラ4校時授業、給食・清掃・部活動なし、下校
30	金	3年租税教室(6校時)・くまなび 16:00

SUNフェスタの開催について

いよいよ、三尻中『SUNフェスタ』がやってきます。連日、早朝や放課後の各学級からは、素敵なハーモニーが響いてきます。学級を覗いてみると、指揮者の表情は真剣そのもので、伴奏者のピアノも弾んで聞こえてきます。また、文化部の準備も佳境に入ってきました。英語部の英語劇、生活芸術部のファッションショー、美術部による作品の仕上げ、そして吹奏楽部のリハーサルにも熱が入っています。趣向を凝らしたそれぞれのステージを楽しみにしているのは、三尻中の生徒の皆さんや教職員だけでなく、保護者の皆さんや地域の方々、そして来年入学してくる三尻小・籠原小の6年生も首を長くして待っていることでしょう。恥ずかしながら、職員合唱も披露いたします。練習不足は否めませんが、心を込めて歌います。どうぞ、お楽しみに!

美術部員の優れた作品の紹介



3年2組田中考枝さん
平成30年
ラグビー in くまがや
公式記念ポスター



2年1組越野友香さん
平成30年
郷土を描く美術展
埼玉県知事賞

第73期生徒会本部役員

【生徒会長】中村 祥太
【副会長】加藤 莉緒 【副会長】浜川 香穂
【執行部員】園田 涼介 鯨井 温人 田嶋 実冬
齋藤 柚良 續木 健人 湯本 友香 林 翔也

受診の必要な人は...

はげんたより10月号をご覧になった方も多いかと思います。本年度三尻中は、①歯科②眼科・視力③耳鼻科④尿等の受診率100%を目指しています。どんなに力があっても、健康な体があれば力を発揮できません。元気な身体に健全な精神も宿ります。健康だけが全てではありませんが、健康でなければ始まりません。せつかくの治療勧告です。時間を作って、専門のお医者さんに診ていただき、体調を整えていきましょう。よろしくお願いいたします。

